



Columna



Dr. José Dörner Fernández
Rector de la Universidad Austral de Chile

UACH: Desafíos compartidos para Los Ríos

El 2 de octubre celebramos un año más de vida de la Región de Los Ríos y como Universidad estamos comprometidos con los logros y los desafíos que tendrá este territorio en los próximos años.

Somos parte esencial de la zona sur austral, hemos contribuido a su desarrollo y somos parte de las personas que viven en esta región, de sus proyectos y de sus sueños.

La Universidad Austral de Chile es parte del nacimiento de nuestra región, cuya creación fue un anhelo de la ciudadanía impulsado por nuestra casa de estudios, especialmente por su Facultad de Ciencias Económicas y Administrativas, siendo consecuente con el mismo nacimiento de nuestra Universidad.

Nuestra casa de estudios, desde su quehacer ha aportado al desarrollo y a la descentralización de esta zona del país, en materia de ciencia, educación, arte, cultura, vinculación con el medio y bienestar social, con más de 50 mil titulados en 70 años de vida.

Nuestra misión es seguir trabajando con y para la región tal como lo hemos hecho, por ejemplo, con proyectos con distintas fuentes de financiamiento, entre los que destacan los FIC por su

pertinencia territorial y que, desde el año 2009, investigadores (as) de la UACH han postulado anualmente más de 30 iniciativas, de las cuales se adjudican en promedio el 80%.

Lo anterior forma parte del trabajo que estamos desarrollando como comunidad universitaria y que cuenta con apoyo de la comunidad regional.

Estamos reforzando y actualizando los procesos institucionales con acciones concretas señaladas en nuestro Plan de Recuperación 2024-2025 y cuyo informe, el segundo a la fecha, enviaremos en los próximos días a la Superintendencia de Educación Superior (SES).

Es importante destacar, que dentro de las acciones del Plan, un foco central es cuidar, gestionar y fortalecer el patrimonio institucional.

Para ello existen líneas estratégicas que permitirán lograr este objetivo modernizando la gestión financiera y buscando siempre el resguardo de la calidad de nuestro servicio educativo que es el centro de nuestra actividad universitaria.

Querida Región de Los Ríos, naturalmente, la UACH es parte de ti.